

Table ronde de la filière bois

GESVES ♦

La prochaine table ronde de la Filière bois sera organisée à Gesves, le mercredi 10 décembre, à 20 h, au local du patro et prendra la forme d'une soirée ciné-débat. Le film *Le Printemps du Feuillu* y sera diffusé, suivi d'un débat en présence de plusieurs personnes ressources, de l'Office wallon du bois, de la Société royale forestière, de la Cellule

d'appui à la petite forêt privée, du DNF, de l'IEW, d'élus locaux, de scieries locales, de l'Université de Namur ou encore du Conseil Cynégétique.

Tous les citoyens des communes d'Assesse, Gesves et Ohey y sont conviés. Cette soirée est organisée en perspective de la prochaine programmation du GAL. Plusieurs pistes d'actions sont en effet envisagées sur cette thématique.